

## **RoHS Konformitätserklärung**

Hiermit bestätigen wir die Konformität unserer Produkte entsprechend der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 08.06.2011 zur Beschränkung der Verwendung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten, inklusive der( EU) 2015/863 Änderung Anhang II.

Dabei handelt es sich namentlich um folgende Substanzen:

- Blei (Pb)
- Quecksilber (Hg)
- Cadmium (Cd)
- sechswertiges Chrom (Cr+6)
- Polybromierte Biphenyle (PBB)
- Polybromierte Diphenylether (PBDE)
- Bis(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP)
- Benzylbutylphthalat (BBP)
- Dibutylphthalat (DBP)
- Diisobutylphthalat (DIBP)

Wir, die Proemion GmbH erklären hiermit, dass unsere Produkte RoHS-konform produziert werden. Zur Prüfung und zum Nachweis der RoHS Konformität findet die IEC 63000:2018 Anwendung.



## RoHS Declaration of Conformity

We hereby declare that our products are compliant to RoHS Directive 2011/65/EU of the European Parliament and the Council from 08/06/2011 on restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic appliances, including 2015/863 (RoHS 2 amendment).

Following substances namely are involved:

- Lead (Pb)
- Mercury (Hg)
- Cadmium (Cd)
- Hexavalent chromium (Cr6+)
- Polybrominated biphenyls (PBB)
- Polybrominated diphenyl ether (PBDE)
- Bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP)
- Butyl benzyl phthalate (BBP)
- Dibutyl phthalate (DBP)
- Diisobutyl phthalate (DIBP)

We, Proemion GmbH herewith declare that our products are manufactured in compliance with RoHS. IEC 63000: 2018 is used to test and verify RoHS conformity.

Fulda, July 2021

Ort/Location, Datum/Date

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "S. Clemen".

Silvio Clemen, Purchasing

